

Boletín electrónico UCC, número 2

1 mensaje

Universidad Cristóbal Colón <comunicaucc-ucc.mx@shared1.ccsend.com>

Responder a: comunicaucc@ucc.mx

Para: rectoria@ucc.mx

27 de mayo de 2024, 7:45



BUENAS NUEVAS UCC

28 de mayo de 2024 | No. 2

La edad de la experiencia



“...una sociedad que deseé progresar debe dar mayor relevancia de los mayores en la educación integral de los niños pues, dada la experiencia que han acumulado por los años, han adquirido una gran sabiduría: “En los ancianos está la sabiduría y, en la larga edad, la inteligencia” (Job 12,12). Tienen la savia de la historia, que sube y fortalece el árbol para que crezca. Todos los que se dedican a la educación (familia, escuela, espacios no formales, medios de comunicación, etc.) han de crear espacios de encuentro donde los mayores tengan palabra y protagonismo. No debemos apartar a los mayores, pues siguen siendo muy necesarios porque tienen la función de custodiar las raíces, transmitir la fe a los jóvenes y cuidar a los pequeños.”

P. Francisco Javier Alonso Arroyo
Rector

[Leer más](#)



Alumnos de Actuaría destacan en etapa clasificatoria Latam del Torneo Internacional Cesim Elite

En la etapa clasificatoria para Latinoamérica del Torneo Internacional Cesim Elite 2024, vía virtual, cinco estudiantes de la licenciatura en Actuaria de la UCC, Kamila, María Fernanda, Yaret, Catherine y Román obtuvieron el 8º. lugar entre los 23 equipos de México. Lo anterior, como parte de la materia "Modelos de negocio", aplicando sus conocimientos teóricos en un escenario práctico de toma de decisiones empresariales.

[Leer más](#)



Alumnos en visita inspiradora a EY

Nuestros estudiantes de la licenciatura en Contaduría y Finanzas visitaron la empresa Ernst & Young, coloquialmente conocida como EY, multinacional, perteneciente al grupo de las Big Four, empresas élite en consultoría.

Además de explorar las instalaciones recibieron orientación para su desarrollo profesional, una experiencia que les recordó la importancia de tener metas claras y desarrollar relaciones sólidas en el mundo empresarial.

[Leer más](#)



“Elementos arquitectónicos del Centro Histórico de Veracruz”, libro editado por la UCC, en la FILU

Se trata de la obra póstuma del recordado ex docente, Arq. Luis Manuel Tello Deschamps (†), presentada en la Feria Internacional del Libro (FILU) de la Universidad Veracruzana.

Recopilación de 70 dibujos geolocalizados de puertas, barandales, ventanas, herrería,, entre otros elementos que forman parte de los monumentos históricos que dan identidad arquitectónica al puerto de Veracruz, es resultado de la investigación como catedrático del autor, junto con un grupo de estudiantes de la licenciatura en Arquitectura..

Presentaron la escritora, Lic. Marcela Prado, el Arq. Mauricio Tello y el Mtro. Jaime García Lucía.



Visita de nuestro rector y colaboradores a la UPAEP

El P. Francisco Javier Alonso Arroyo, rector de nuestra UCC y colaboradores cercanos, se reunieron con el Dr. Emilio José Baños Ardavín, rector de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), así como con otros destacados académicos.

Entre los temas tratados: la investigación en Educación y Humanidades, posibilidad de vinculación de programas de posgrado en inglés, foros y seminarios, la visión pastoral y la militancia cultural católica.

Una fructífera reunión que da paso a próximas visitas interinstitucionales y colaboración conjunta.



Opinión Técnica Académica Favorable para licenciatura en Psicología por la CIFRHS

Psicología obtuvo la Opinión Técnica Académica Favorable de la Comisión Interinstitucional para la Formación de Recursos Humanos para la Salud (CIFRHS), que respalda la pertinencia de su programa, perfil docente, infraestructura física y virtual, talleres de prácticas, recursos bibliohemerográficos, formación integral y vinculación laboral.

La opinión técnica permite avalar ante la SEP la actualización del programa académico y la calidad de los servicios, así como la consolidación de convenios de vinculación para que sus egresados realicen su servicio social en campos clínicos.



Próximo coloquio “Pacto Educativo Global y Universidad”, en la UCC

El Pacto es un proyecto impulsado por el papa Francisco con el fin de construir vínculos entre las diferentes instituciones de la comunidad para educar a las nuevas generaciones. En este encuentro nuestro rector, P. Javier Alonso expondrá los desafíos que afronta hoy la educación y las oportunidades de construir un futuro mejor para esas próximas generaciones.

Posteriormente habrá un panel de discusión con representantes de diversos sectores de la sociedad.

Viernes 7 de junio | 17:00 horas, en Auditorio "P. Manuel Arcusa" del Campus Torrente, con entrada libre.



Universidad Cristóbal Colón | Carr. La Boticaria Km. 1.5 s/n | Veracruz, VE 91930 MX

[Cancelar suscripción](#) | [Actualice su perfil](#) | [Aviso de datos de Constant Contact](#)



Try email marketing for free today!